

Adventsbesuch aus Petit-Caux mit Misteln als Glücksbringer

25. – 28. November 2022

Freitag, 25.11.2022

Nach zwei Jahren Corona-Pause erreichte uns in diesem Jahr wieder ein Minibus und ein Lieferwagen aus Stadlands Partnergemeinde Petit-Caux in der Normandie. Am Freitagabend vor dem 1. Advent trafen unserer Freundinnen und Freunde nach langer, anstrengender Fahrt (Sie hatten über 800 km, teilweise bei Dunkelheit und Regen, mit etlichen Staus zurückgelegt) vor dem Rathaus in Rodenkirchen ein. Acht „alte“ und neue französische Partnerschaftsmitglieder hatten sich mit 10 Säcken voller Mistelzweige, verschiedenen Käsesorten aus der Normandie (darunter besonders beliebt der herzförmige Neufchâtel), Cidre und Calvados auf den Weg gemacht. Die Mistelzweige waren zuvor aus den Apfelbäumen auf landwirtschaftlichen Betrieben in Petit-Caux herausgeschnitten worden. Nach kurzer Begrüßung ging es schnell in die sechs deutschen Gastgeberfamilien, zu denen der private Kontakt bereits bestand, bei einigen schon über Jahrzehnte, bei anderen war der Kontakt gerade erst frisch zustande gekommen, da sie am Jubiläumsfest in Stadland im Oktober dieses Jahres teilgenommen hatten.

Samstag, 26.11.2022

Um 10 Uhr trafen sich ungefähr 20 Mitglieder des deutschen Partnerschaftskomitees mit den acht Gästen aus Petit-Caux in der Hengsthalle, um die Mistelzweige zu Sträußen zu binden und den

Verkaufstand in der Markthalle einzurichten. Die klebrigen Beeren der Misteln machen die Arbeit besonders spannend! Echte Partnerarbeit ist hier gefordert. Zwischendurch stärken wir uns bei einem leckeren Büffet, zu dem alle Teilnehmer etwas beigetragen haben.



Der Bürgermeister schaut bei uns vorbei und spendiert eine Runde Berliner. Abends sind die französischen Gäste mit ihren Gastgebern zum Grünkohlessen bei Familie Busch in Kötermoor eingeladen.



Sonntag, 27.11.2022

Auf unserem Stand in der Markthalle in Rodenkirchen werden die Spezialitäten aus der Normandie, Käse, Cidre und Calvados aufgebaut. Zusammen mit den Mistelzweigen und unserem deutsch-französischen Kochbuch werden sie von 10 – 17 Uhr an unserem Stand angeboten. Marie-Jo Klaes sitzt in der Ecke des Standes und stellt kleine Probierhäppchen mit den Käsespezialitäten her. An zwei Stehtischen kommt man ins Gespräch, und gegenüber vom Stand sind Gemälde von Marie-Jo ausgestellt, unter anderem von der Kreideküste in Petit-Caux.



Der Verkauf läuft gut, und an den Stehtischen finden interessante Gespräche statt. Die Einnahmen für die Mistelzweige werden auf beide Partnerschaftskomitees aufgeteilt und kommen dem Schulaustausch zugute. Unsere französischen Gäste und ihre Gastgeber sind vom Bürgermeister zum vorweihnachtlichen Abendessen ins Restaurant eingeladen – ein Dankeschön an alle Aktiven!

Montag, 27.11.2022

Besuch des Weihnachtsmarktes und Stadtbummel durch Bremerhaven mit den französischen Gästen und einigen Freundeskreismitgliedern.

Dienstag, 28.11.2022

Abfahrt unserer französischen Freunde vor dem Rathaus. Der Bürgermeister Harald Stindt gibt noch einen Geschenkkorb an seinen französischen Kollegen Patrice Philippe mit auf die Fahrt.



Sonntag, 4.12.2022

Die restlichen Mistelzweige und etwas Camembert werden beim vorweihnachtlichen Landfrauenmarkt in der Seefelder Mühle verkauft.

